

Umicore unterstützt gemeinnützige Vereine aus Hanau mit 24.000 Euro

Der Material- und Recyclingkonzern Umicore spendet 24.000 Euro an die drei gemeinnützigen Hanauer Vereine Albert-Schweitzer-Kinderdorf, Sterntaler sowie Freunde und Förderer Lamboy-Tümpelgarten.

Hanau, 9. Dezember 2016. Der Materialtechnologie- und Recyclingkonzern Umicore setzt seine langfristige und regionale Unterstützung gemeinnütziger Initiativen fort und überreichte bei einer gemeinschaftlichen Spendenübergabe die diesjährige Weihnachtsspende an drei Hanauer Vereine. Das Albert-Schweitzer-Kinderdorf in Hanau, die Freunde und Förderer Lamboy-Tümpelgarten und Sterntaler erhielten Spenden in Höhe von insgesamt 24.000 Euro.

„Wir möchten mit unserer Spende zeigen, wie wichtig es ist, sich gemeinsam zu engagieren. Jeder der Vereine leistet in seinem Arbeitsfeld einen wichtigen Beitrag für die Gemeinschaft“, erklärt Dr. Bernhard Fuchs, Vorstand der Umicore AG & Co. KG. „Es ist klasse, drei so unterschiedliche Organisationen an einen Tisch zu bringen, sich auszutauschen und zusammen die Region zu unterstützen.“

Bereits seit 2009 unterstützt Umicore das Albert-Schweitzer-Kinderdorf in Hanau. Die Weihnachtsspende des Unternehmens kommt wieder der Multifamilientherapie zugute. Im Rahmen derer wurde in diesem Jahr eine „Willkommensklasse“ für geflohene Familien an der Brüder-Grimm-Schule Hanau ins Leben gerufen. Dabei schafft die Vernetzung von Schule und Jugendhilfe von Anfang an eine Transparenz, in der die Kinder erfahren, dass ihre Eltern und Erziehungsverantwortlichen ernst genommen und in die Kultur und Struktur des Schullebens einbezogen werden. „Wir freuen uns sehr, dass durch die Spende von Umicore die Multifamilientherapie-Arbeit fortgesetzt werden kann. So ist es uns möglich, auch mit neuen Projekten wie der Willkommensklasse Integration für diese Familien erfahrbar zu machen“, erläutert Katja Eisert, Einrichtungsleiterin, bei der Spendenübergabe.

Auch der Verein „Freunde und Förderer Lamboy-Tümpelgarten“ freut sich über Unterstützung durch Umicore. Wie in den vergangenen Jahren wurde die Spende zur Hälfte von Umicore-Mitarbeitern im Rahmen des firmeneigenen Weihnachtsmarkts gesammelt und anschließend von Umicore verdoppelt. Seit 2011 unterstützt Umicore den Verein, der mit der Spende benachteiligten Familien aus Hanau-Lamboy Weihnachtswünsche – wie beispielsweise dringend benötigte Winterkleidung für Kinder – ermöglicht.

Eine weitere Spende geht an Sterntaler, den Verein zur Unterstützung des Kinderkrankenhauses in Hanau. In der Vergangenheit hat Sterntaler bereits viele Erfolge erzielt, die den Krankenhausaufenthalt von Kindern erleichtern: Bessere räumliche Gegebenheiten in der Kinderklinik, Gewährleistung der Elternmitaufnahme bei schwerkranken Kindern, kindgerechte Ausgestaltung der Kranken- und Behandlungszimmer, ein Spielzimmer sowie eine 24-Stunden-Ambulanz.

Bildunterschrift: Umicore-Vorstand Dr. Bernhard Fuchs (erster von rechts) übergibt den Spendenscheck in Höhe von 24.000 Euro an die Hanauer Vereine Albert-Schweitzer-Kinderdorf, Sterntaler und Freunde und Förderer Lamboy-Tümpelgarten.

Umicore AG & Co. KG
Communications

Rodenbacher Chaussee 4
63457 Hanau-Wolfgang
Deutschland

Tel. +49 6181 59-02
Fax +49 6181 59-6670
E-Mail info@eu.umicore.com
Web www.umicore.de

VAT DE119 066 058
Registered Office Rodenbacher Chaussee 4
D-63457 Hanau-Wolfgang

Kontakt

Communications Umicore AG & Co. KG

Katharina Brodt
Tel. + 49 6181 59 6109
Mail: katharina.brodt@eu.umicore.com

Über Umicore

Umicore ist ein weltweit operierender Materialtechnologie-Konzern, der sich auf Anwendungsbereiche konzentriert, in denen er sich durch sein Know-how in Werkstoffkunde, Chemie und Metallurgie von seinen Mitbewerbern abhebt. Seine Aktivitäten richten sich auf drei Geschäftssegmente: Catalysis, Energy & Surface Technologies und Recycling. Jedes Geschäftssegment ist in marktorientierte Geschäftsbereiche untergliedert, die Werkstoffe und Lösungen bieten, die sich auf dem neuesten Stand der technischen Entwicklung befinden und für das tägliche Leben unverzichtbar sind.

Umicore erzielt den Großteil seiner Umsätze mit sauberen Technologien, wie Autoabgaskatalysatoren, Werkstoffen für wiederaufladbare Batterien und Brennstoffzellen sowie Recycling, und konzentriert seine Forschung und Entwicklung vorrangig auf diese Bereiche.

Umicores oberstes Ziel nachhaltiger Wertschöpfung basiert auf der Ambition, Werkstoffe auf eine Weise zu entwickeln, zu produzieren und zu recyceln, die dem Anspruch des Unternehmens gerecht wird: „Materials for a better life“ („Werkstoffe für ein besseres Leben“).

Der Umicore-Konzern ist auf allen Kontinenten mit Produktionsstätten vertreten und betreut einen weltweiten Kundenstamm. 2015 erwirtschaftete der Konzern einen Umsatz von € 10,4 Milliarden (€ 2,6 Milliarden ohne Edelmetalle). Zurzeit beschäftigt er mehr als 10.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Weitere Informationen finden Sie unter www.umicore.de



Umicore AG & Co. KG Communications

Rodenbacher Chaussee 4
63457 Hanau-Wolfgang
Deutschland

Tel. +49 6181 59-02
Fax +49 6181 59-6670
E-Mail info@eu.umicore.com
Web www.umicore.de

VAT DE119 066 058
Registered Office Rodenbacher Chaussee 4
D-63457 Hanau-Wolfgang